



Cien años de lucha de clases en México

Participantes

El FTE de México, reconoce y agradece a los participantes, ponentes, colaboradores, trabajadores, invitados y dirigentes sindicales presentes en el V Foro Nacional de Energía.

Participaron en la realización del evento:

Alba, Rubén
Arreola, Lorenzo
Bahen, David
García Alaníz, Carlos
González Broca, Sergio
Gutiérrez Rico, Roberto
Hernández, Aarón
Leyva, Edgar
López Islas, Jorge
López Islas, Fermín
Mejía, Hipólito
Mendoza, Rosalía
Oaxaca, Bárbara
Phillips, Alex
Porrúa, Carlos
Rivera, Arturo
Rodríguez, Erasmo
Sainz, Francisco Javier
Torroella, César

El FTE de México reconoce y agradece especialmente al Sindicato Mexicano de Electricistas, SME, por las facilidades otorgadas para el éxito del evento, y a

Fernando Amescua, secretario del exterior, quien clausuró el evento.

El FTE de México reconoce y agradece la presencia del maestro Alberto Híjar (UNAM), doctora Sofía Galicia (UNAM), Salvador Zarco, exdirigente ferrocarrilero, Abel Anell, exdirigente nuclear y a los compañeros electricistas del SME.

El FTE de México reconoce y agradece a Georges Mavrikos, secretario general, y a Valentín Pacho, secretario general adjunto, de la Federación Sindical Mundial, FSM, por las atenciones recibidas.



¡Este puño sí se ve!

¡Salud y Revolución Social!